

# 地域おこし協力隊のふくしま散歩!



地域おこし協力隊  
猪熊 矩嗣

ましたが、「景観だけでなく、町民でも知らなかったガイド内容も多くて感動した。また乗船したい。」と言っていたのが印象的です。

町外からのお客様を増やすには、テレビCMやインターネットの活用など様々な方法がありますが、その中でも口コミがとても大切です。前出にある乗船した方の感想が信憑性的にも効果があるようです。9月はまだ若干空きがあるかもしれませんが、この機会に一度乗船していただき、日常会話で何気なく感想を話すことが福島町のPRに繋がるかもしれません。

さて今回は、一般社団法人福島町まちづくり工房が2019年春に本格運航予定で、現在(8月3日(金)から9月14日(金)まで)、町民の皆さんを対象にモニター運航をしている『岩部クルーズ』についてお知らせしたいと思います。

運航内容は岩部漁港発着で、「シタン島」「ツヅラ沢」「青の洞窟」「矢越八幡神社」など多くの景観と絶景、そして航路内の福島町の歴史を絡めたガイドを聞きながら巡り、途中、「耳岩」の前でドローンによる記念撮影もあり、所要時間約90分で岩部海岸を大いに満喫出来ます。

予約も好調で、私も実際に乗船した方にお話を伺い



▲岩部クルーズ中の「青の洞窟」



地域おこし協力隊  
杉原 健伸

福島町に帰ってきて5ヶ月が経ち、4月から多くの行事に参加させていただきました。最近ではたくさんの方の町民の方にお声をかけていただき、大変嬉しく思っています。

さて、相撲も大会のシーズンになり、相撲少年団も各種大会に参加させていただいておりますが、福島町の子ども達に「もつと相撲に興味を持ってもらいたい」という気持ちで始めた『相撲に親しむ教室』を今年も開催させていただきました。

自分の小学生時代にはなかった行事で、開催前は子どもたちがどんな表情で相撲に取り組むのか楽しみでした。いざ始まると、真剣な眼差しで相撲に取り組ん

でいる子どもたちの姿を見て、自分が相撲を始めた頃の気持ちを思い出しました。7月15日(日)には、『第20回千代の富士杯争奪相撲大会』が開催され、道内外から総勢77名の選手が参加されました。今までは選手や指導者側として大会に携わることが多かったのですが、今回初めて大会運営をさせていただきますました。選手側としての意見や、指導者側の意見を少しずつ取り入れながら準備を進め、無事に大会を開催することができました。今後も、子どもだけでなく、たくさんの方にも「相撲の面白さ」を伝え、相撲大会会場まで足を運んでいただけるように頑張っていきます。

今回、行事の運営をする中で、今までの自分には見えなかった部分や反省・課題を次に活かし、「横綱の里」として相撲を盛り上げていきたいと考えています。

## 松山電気はこんな会社

みんなまってるよ〜 北斗営業所 社内旅行



営業所の社員です  
社員募集中



新規開設しました!



大阪・道頓堀に  
行ってきたよ〜!



特定建設業 豊かな技術と確かな信頼工事

## 株式会社松山電気工業

本社 住所：檜山郡厚沢部町字富栄611-4

電話：0139-64-3331

URL：<http://www.hiyama-denki.co.jp>

営業所住所：松前郡福島町字福島524

電話：0139-47-3622

E-mail：[hiyama02@beach.ocn.ne.jp](mailto:hiyama02@beach.ocn.ne.jp)

北海道グリーン・ビズ認定、北海道と家庭教育サポート企業協定締結